

über in vorbildlicher Berufsarbeit stehen, die jede freie Stunde, oft genug auch sonntags und bis tief in die Nacht, sich in den treuen Dienst am Volke stellen und keinen Pfennig an ihrem Volksmandat verdienen können und wollen.

Diese Abgeordneten des Volkes haben in engster Zusammenarbeit mit der Regierung unseres Staates der Arbeiter-und-Bauern-Macht seit dem Bestehen unserer jungen Republik ein für ganz Deutschland vorbildliches Gesetzeswerk und damit die feste Grundlage für ein *wahrhaft neues Deutschland* geschaffen.

Mit allen Bürgern unseres Staates harren sie des Tages, an dem ihre hingebende Arbeit für Volk und Vaterland, für das Glück und den Frieden unserer Menschen *ganz Deutschland* zu Frieden, Freiheit und Einheit führen wird.

Berlin, im März 1957

Dr. Dieckmann
Präsident der Volkskammer
der Deutschen Demokratischen Republik